



Zusammenarbeit

Gemeinsam mit den Lichtwesen die neue Zeit gestalten

Alles ist mit allem verbunden und alles ist Frequenz, Schwingung, Energie. Wir können so tun, als wären wir von allem getrennt, als ginge es uns nichts an, was in der Welt geschieht. Oftmals suchen wir Schuldige für den Zustand der Welt oder unserer Lebensbedingungen, doch in Wahrheit ist alles EINS und unsere Schöpfung.

Die Welt ist der Spiegel der Gesamtheit der Energiefrequenzen aller Menschen, unser Leben das Abbild unserer Gedanken, Gefühle, Reaktionen und Handlungen. Unsere Lebenssituation kann sich nur ändern, wenn wir uns ändern und bereit sind zu erkennen, wodurch wir die Umstände in unserem Leben hervorgerufen haben.

In einer Zeit, in der die Energiefrequenz immer mehr steigt, reagieren das Universum, die Welt und das Leben immer schneller auf unsere ausgesandten Schwingungen. Wir erschaffen durch unser Denken Realität. Stabili-

tät in Gedanken und Gefühlen erschafft ein energetisches Gleichgewicht in all unseren Körpern und in unseren Lebenssituationen. Wenn wir ständig wechselnde Entscheidungen treffen, setzt sich jene Entscheidung durch, der wir die meiste Energie geben. So führen Zweifel oft zu Lebenssituationen, die wir scheinbar so gar nicht gewollt haben.

Das Jahr 2012 ist der Beginn der Meisterschaft für den Großteil der Menschen. Mit „Meisterschaft“ ist hier die Verschmelzung mit der Seele gemeint. Durch die günstigen, kraftvollen kosmischen Energieeinstrahlungen ist die Verschmelzung

mit der Seele, für manche Menschen mit der Monade, möglich. Ein derart verschmolzener Mensch lebt vollkommen den göttlichen Willen. Die Informationen fließen dann direkt aus der Seele, ohne dass die Persönlichkeit mit ihrem Egowillen den göttlichen Willen überschattet. Auf dem Weg zur Verschmelzung stehen uns die lichtvollen Wesenheiten der geistigen Welt mit ihrer Liebe und Kraft zur Verfügung. Sie unterstützen uns durch Energie- und Gedankensendungen, um uns dabei zu helfen, die Stimme der Seele wahrzunehmen. Es ist nicht ihre Aufgabe, für uns Entscheidungen zu treffen, son-

